
週次報告、MTGとりまとめ（2017/10/23） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（10/27） 

 

hem> こんばんはー 

hem> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2056 

hem> 時間ですので MTG開始します。報告に補足や追加のある方は掲示板か IRC にお願いし

ます。今日は議題等ありませんので 2400まで雑談でよろしくお願いしますー 

kikyouya> こんばんわ 

yayoi> こんばんわ 

h_miko> ばんわー 

ken_ini> こんばんは 

kikyouya> それにしてもクドわふたーはネタの宝庫・・・いまさらだけど 

kikyouya> そして忘れる前に、種子島＞http://jaxa-rocket-contest.jp/ 

yayoi> クドわふを思い出すたびにやってみたいとは思うが余力が… 

kikyouya> まあ、私もなかなか進んでません。延々時間がかかってる 

yayoi> やはり，皆さん忙しそうで… 

hem> そういや北九州でロケット実験するんですか？ 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

10月 21日(土)に青山学院大学で開催された「文化

理解の方法論研究会」で 

SOMESAT のことを発表させて頂きました． 

 

http://rcsp.main.jp/mc/profile1.html 

 

kikyouya ・推力計：いろいろ考えた結果、ばねの変位を平行

２板コンデンサに伝えているロッドの滑りが悪い、

という問題が大きいらしい。というわけで、ジュラ

コン切削してきました＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/9238546

86871986176 

 

・ついでながら、クドわふたーはようやく 8月に到

達・・・まだ先は長い・・・と思う。 

 



kikyouya> いまのところ、私は聞いてませんが・・・北九州に行きたいとは思ってる 

hem> 何かよしひさ氏ができれば北九州でできるようにしたいといってたのを見た気がしま

したが、現状では予定は未定ってところすかね 

kikyouya> ですね。ロケット氏がいろいろ作ってるのも見たいし・・・ 

hem> 一回行ってどんどんできてるの生でみてみたいですもんねぇ 

kikyouya> ですです・・・ 

kikyouya> う、うぶんつ機がまた止まってる・・・ 

n_yosihisa> こんばんわ 遅れました 

n_yosihisa> ログ 

RDeborah) http://irc.nicotech.jp/~akira/nicotech/log_view.php 

iris__> うぶんつは……‥ centosなんかと比べるとどうしても安定性が… 

hem> お疲れさんです 

kikyouya> お手軽でいいんですけどね～＞うぶんつ 

iris__> おてがるを安定して使うには、wdtが必要かもしれません ＞うぶんつ 

iris__> それはそれで手間がかかりますが 

kikyouya> まー家でｗｅｂ眺めるだけの機械ならそれでもいいような・・・でも近いうちに

入れ替えかな 

kikyouya> 私も失礼します。おつかれさまでした＆おやすみなさい 

 

 


